

«Cuba et l'UA, une relation pratiquement naturelle» Angel Villa



La Havane, 25 mai, (RHC)-. Angel Villa, représentant permanent de Cuba auprès de l'Union Africaine a mis en exergue les liens historiques unissant notre pays au continent noir.

A l'occasion aujourd'hui de la journée de l'unité africaine, Angel Villa a souligné, dans des déclarations à l'agence Prensa Latina que les relations entre Cuba et l'UA et l'Afrique en général sont pratiquement naturelles et même obligatoires : On n'a pas le droit de renier sa mère.

«Ce que nous pourrons faire pour le continent africain et depuis le continent, nous le faisons conscients et fiers. En plus, c'est réciproque. Depuis l'Afrique nous avons reçu bon nombre de gestes de solidarité dans divers aspects » a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/163079-cuba-et-lua-une-relation-pratiquement-naturelle-angel-villa>



Radio Habana Cuba